
DISEÑO ADAPTADO A LECTURA FÁCIL



Queridos amigos y amigas

Es un placer dirigirme a ustedes 
para compartir una vez más 
el programa de lectura fácil 
de Carnaval 2025. 

El carnaval es una de las fiestas 
más destacadas de nuestro pueblo. 
Y es nuestro objetivo, 
garantizar la inclusión  
de personas con discapacidad 
en todos los actos 
organizados por el Ayuntamiento. 

El Carnaval es una celebración 
llena de color y alegría, 
que podemos ver en todas las calles 
de nuestro querido pueblo, 
y en especial 
en nuestra Plaza Mayor. 

Durante este evento, 
se rinde homenaje a la creatividad, 
y el respeto por la diversidad.

Promover la creación 
de materiales en lectura fácil 
es un paso importante 
para atender las necesidades 
de todos
en la celebración. 
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Además, 
refuerzan el compromiso 
de nuestra sociedad,
y la igualdad de oportunidades
en la vida cultural y educativa. 

Agradecemos a los involucrados 
en la creación y difusión 
de estos programas, 
y esperamos que el Carnaval 
de este año 
se convierta en una ocasión 
para participar de manera plena.

Que disfruten de estos carnavales.

Antonia Ramos Jaime
Concejala de Servicios Sociales
y Bienestar Social
del Ayuntamiento de La Solana.

Inlusión es dar igualdad de oportunidades
a las personas sin tener en cuenta sus diferencias.
Diversidad es el enriquecimiento de un pueblo gracias 
a las diferencias entre las personas. 
Plena quiere decir de la forma más completa posible



VIERNES 28

DESFILE COLEGIOS.  

La hora será a las 11:30 de la mañana

Por la Avenida de la Constitución
hasta la calle Empedrada

FIESTA DE DISFRACES INFANTIL CON DJ.

La hora será a las 5:00 de la tarde

En la carpa que estará en la Plaza Mayor

Habrá un DJ que pone música 
Un DJ es una persona que pone discos y mezcla 
diferentesa músicas

PREGÓN DE CARNAVAL.

Pregoneros: Formula Abierta
Carnavalera: Paqui Delgado Martín Albo 

La hora será a las 9:30 de la noche

En la carpa que estará en la Plaza Mayor



BAILE DE CARNAVAL CON LA ORQUESTA 
“SONITAL”.

La hora será a las 11:00 de la noche

En la carpa que estará en la Plaza Mayor

Una orquesta es un conjunto de músicos que 
interpretan obras musicales con diversos 
instrumentos.

                        



SABADO 1

II CONCURSO DE DISFRACES

Modalidad: Infantil y Adulto

La hora será de 11:30 a 00:00 horas

Carpa de la Plaza Mayor

Habrá premios para niños y adultos

PREMIO INFANTIL ADULTO

PRIMERO 150€ 1º  350€

SEGUNDO  100€ 2º 200€

TERCERO 50€ 3º 100€



XXI CONCURSO DE MOJE VENDIMIADOR 

La Cooperativa Santa Catalina le regala vino.

La hora será a las 2:00 del mediodía

En la Plaza de D. Diego

Habrá premios para adultos
La Cooperativa Santa Catalina invitará a tomar 
un vino a los asistentes

PREMIO PREMIO

PRIMERO 100€ + Trofeo

SEGUNDO 70€ + Trofeo

TERCERO 50€ + Trofeo



DJ JUAN ESPARTA

La hora será a las 6:00 de la tarde

En la carpa que estará en la Plaza Mayor

Habrá un DJ que pone música 
Un DJ es una persona que pone discos y mezcla 
diferentesa músicas

BAILE DE CARNAVAL AMENIZADO POR 
LA ORQUESTA LA SOMBRA

La hora será a las 11:00 de la noche

En la carpa que estará en la Plaza Mayor

Una orquesta es un conjunto de músicos que 
interpretan obras musicales con diversos 
instrumentos.



DOMINGO 2

XLIV CONCURSO MURGAS Y CHIRIGOTAS  

Modalidad: Infantil

La hora será a la 1:00 del medio día

Carpa de la Plaza Mayor

Habrá premios para niños

PREMIO PREMIO

PRIMERO 200€ + Trofeo

SEGUNDO 150€ + Trofeo

TERCERO 100€ + Trofeo

BAILE DEL VERMUT CON DJ

La hora será a las 2:00 del medio día

En la carpa que estará en la Plaza Mayor

Habrá un DJ que pone música 
Un DJ es una persona que pone discos y mezcla 
diferentesa músicas



XLV CONCURSO REGIONAL DE
MURGAS Y CHIRIGOTAS

Modalidad: General

La hora será a las 5:00 de la tarde

En la carpa que estará en la Plaza Mayor

PREMIO PREMIO

PRIMERO 700€ + Trofeo

SEGUNDO 600€ + Trofeo

TERCERO 500€ + Trofeo

CUARTO 400€ + Trofeo

QUINTO 300€ + Trofeo

SEXTO 200€ + Trofeo

SÉPTIMO 100€ + Trofeo



BAILE DE CARNAVAL POR DJ BITA

La hora será a las 9:00 de la noche

En la carpa que estará en la Plaza Mayor

Habrá un DJ que pone música 
Un DJ es una persona que pone discos y mezcla 
diferentesa músicas

  

LUNES 03

DESFILE	 DE GUARDERÍA
“VIRGEN DEL CAMINO”

La hora será a las 11:00 de la mañana

Por las calles: Isaac Peral - Carrera - Monjas -
Plaza D. Diego - Plaza Mayor 



XLIV CONCURSO REGIONAL DE MÁSCARAS,
DISFRACES Y CARROZAS

La hora será a las 4:00 de la tarde

Desde Av. de la Constitución hasta Empedrada.
Participantes: a las 15:30 en C/ de los Derechos
humanos - Av. de los Poetas

Habrá diferentes categorías y en cada una de las 
categorías, habrá diferentes premios



CATEGORÍA A: Individual o pareja

PREMIO PREMIO

PRIMERO 250€ + Trofeo

SEGUNDO 175€ + Trofeo

TERCERO 125€ + Trofeo

CUARTO 100€ + Trofeo

CATEGORÍA B: Grupos de 3 a 9 componentes

PREMIO PREMIO

PRIMERO 500€ + Trofeo

SEGUNDO 300€ + Trofeo

TERCERO 200€ + Trofeo

CUARTO 100€ + Trofeo

CATEGORÍA C: De 10 personas en adelante

PREMIO PREMIO

PRIMERO 1000€ + Trofeo

SEGUNDO 750€ + Trofeo

TERCERO 500€ + Trofeo

CUARTO 250€ + Trofeo



CATEGORÍA D: Carrozas con ocupantes

PREMIO PREMIO

PRIMERO 2500€ + Trofeo

SEGUNDO 1500€ + Trofeo

TERCERO 1000€ + Trofeo

CUARTO 500€ + Trofeo

CATEGORÍA L: Carrozas y comparsas locales

PREMIO PREMIO

PRIMERO 2000€ + Trofeo

SEGUNDO 1500€ + Trofeo

TERCERO 1000€ + Trofeo



BAILE DE CARNAVAL AMENIZADO POR DJ 

La hora será a las 9:00 de la noche

En la carpa que estará en la Plaza Mayor

Habrá un DJ que pone música 
Un DJ es una persona que pone discos y mezcla 
diferentesa músicas

MARTES 4

XXXII CONCURSO DE GACHAS MANCHEGAS

La hora será a la 1:00 del mediodía

Plaza del D.Diego

1/2 Kg de Harina donado por Harinas Simon 
La Cooperativa Santa Catalina le regala vino.

PREMIO PREMIO

PRIMERO 100€ + Trofeo

SEGUNDO 70€ + Trofeo

TERCERO 50€ + Trofeo



XXXV CONCURSO DE MÁSCARAS Y
DISFRACES INFANTILES 

La hora será a las 4:30 de la tarde
Los participantes deben estar a las 4:00h de la tarde

Desde Plaza de Toros pasando por las calles: 
Eloy Gonzalo - Emilio Nieto - Cristo del Amor - 
Concepción - Plaza mayor

Habrá diferentes categorías y en cada una de las 
categorías, habrá diferentes premios

CATEGORÍA A: Individual o pareja

PREMIO PREMIO

PRIMERO 100€ + Trofeo

SEGUNDO 75€ + Trofeo

TERCERO 50€ + Trofeo



CATEGORÍA B: Grupos de 3 a 9 componentes

PREMIO PREMIO

PRIMERO 150€ + Trofeo

SEGUNDO 120€ + Trofeo

TERCERO 100€ + Trofeo

CATEGORÍA C: De 10 personas en adelante

PREMIO PREMIO

PRIMERO 200€ + Trofeo

SEGUNDO 150€ + Trofeo

TERCERO 100€ + Trofeo

FIESTA INFANTIL

Una vez finalizada la actividad anterior 

En la carpa que estará en la Plaza Mayor

Espectáculo infantil del grupo de animación “Chocolatina” 
acompañados de muñecos de la televisión.



MIÉRCOLES 5

ENCENDIDO DE LUMBRE

La hora será a las 7:00 de la tarde

Recinto Ferial. Carnavalero entrante y saliente.

GRAN ENTIERRO DE LA COLASA

La hora será a las 8:30 de la tarde

Recorrido por las calles: Esplanada del
mercado - Cánovas del castillo - Emilio Nieto -
Plaza Mayor - Plaza D. Diego - Comendador - 
San Vicente de Paul - Empedrada - Recinto 
Ferial

El entierro de La Colasa es un acto donde se desfila 
con un peluche de sardina y todo el mundo se viste de 
negro.
Este acto se celebra para despedir el carnaval.
En este acto se asan sardinas en el lumbre del recinto 
ferial



DOMINGO 9

ENTREGA DE PREMIOS

La hora será a la 1:00 del mediodía

Plaza Mayor

Se entregarán los premios de los diferentes concursos organizados por 
el Ayuntamiento de La Solana.

NOTA: Se ruega a todos los participantes lean con detenimiento todas 
las bases, expuestas en el tablón de anuncios del Ayuntamiento y en 
www.lasolana.es. Todos los espectáculos son en la carpa municipal 
situada en Plaza Mayor con entrada gratuita.

Las bases son las normas para los concursos



DISEÑO ADAPTADO A 
LECTURA FÁCIL POR:

IMPRIME:


